

Fehlerkultur

Für Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter

„Den größten Fehler, den man im Leben machen kann, ist, immer Angst zu haben, einen Fehler zu machen.“ (Dietrich Bonhoeffer)
Leider werden Fehler jedoch oftmals unter den Teppich gekehrt und nicht sorgfältig reflektiert, resultierend aus der Sorge heraus, Anerkennung zu verlieren.

Eine gesunde Fehlerkultur ist ein notwendiger Pfeiler der Unternehmenskultur und zugleich Grundlage für den Erfolg eines Unternehmens. Zu Chancen und Innovationen gehört auch der Mut zum Scheitern.

Entscheidend ist der Umgang mit Fehlern. Eine offene Fehlerkultur verhindert, dass aus einem kleinen Fehler eine Katastrophe wird.

Inhalte:

- Problemstellung und Sichtweisen
- Fehler in der Pflege und mögliche Folgen
- Der Begriff „Fehlerkultur“
- Fehler von Lernenden in Anleitungssituationen ansprechen
- Risikomanagement und CIRS

Kurs-Nummer:	230802
Zielgruppe:	Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter
Termin:	02.08.2023, 08.30 bis 16.00 Uhr
Ort:	Martha-Maria Bildungszentrum, Nürnberg
Dozentin:	Maria Fürsattel
Teilnehmerzahl:	20
Anmeldung:	bis 4 Wochen vor dem jeweiligen Termin
Kosten:	130,00 Euro inklusive Seminarunterlagen und einem Verpflegungsangebot